

Les joueurs d'échecs font étape sur la route de Saint-Jacques de Compostelle

Saint-Chély d'Aubrac. Village de 530 habitants, situé à 800 m d'altitude et blotti au pied du plateau de l'Aubrac dans une vallée verdoyante de l'Aveyron. Placé sur le chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle, la Croix du pèlerin de Saint-Chély, sur le pont Vieux, classée au Patrimoine mondial de l'Humanité, représente un pèlerin s'appuyant d'une main sur son bâton, et tenant dans l'autre un chapelet. Comme beaucoup d'autres sur le chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle, la Croix de Saint-Chély a pour vocation de redonner courage aux pèlerins fatigués. Nul doute qu'elle renforcera également la motivation des 64 joueurs d'échecs (un par case !) qui se retrouveront ce week-end à Saint-Chély pour disputer la finale nationale de la coupe Jean-Claude Loubatière.

Une compétition par équipes de 4 joueurs, baptisée en hommage à l'ancien président de la Fédération Française d'Echecs (FFE), décédé en 2004, et qui s'adresse exclusivement aux joueurs amateurs possédant un classement inférieur à 1700 Élo (indice des joueurs d'échecs). Elles étaient 529 équipes, issues de toute la France, au départ de la saison, elles ne seront plus que 16 ce samedi et dimanche pour prétendre à la succession de Tarbes, vainqueur de l'édition 2008. Le président de la FFE remettra les trophées lors de la remise des prix qui se déroulera dimanche à 15h30.

Cinq parties sont prévues au programme. Trois samedi (à 14h, 16h30 et 19h), et deux dimanche matin, entrecoupées par l'incontournable banquet aligot-saucisses qui rassemblera toutes les équipes le samedi soir. Echecs, convivialité et gastronomie. Ça fait bon ménage !

Les équipes : Tarbes 1 (tenant du titre) et 2, Rodez, Nancy, Monteux, Garche-Koeking, Agen, Betton, Cherbourg, Tours, Saint-Nazaire, Cluzes-St-Jeoire, Chatenoy-le-Royal, Issy-les-Moulineaux, Chauny-Saint-Quentin et Cannes.